

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

4月号③

R7. 4. 25 学校だより
松山市立和気小学校

和気小HPをご覧ください！

<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

始業式から20日余りが過ぎ、校庭の桜は、みずみずしい緑に装いを替えました。子どもたちも新しい先生や級友などに慣れ、明るく学校生活を過ごしています。校内に元気な挨拶を響かせたり、授業中に張り切って発表したりするなど、進級を機に張り切っている和気っ子の姿は、ほほえましいものです。

今後も前向きな気持ちを大切に、様々な学びを重ねて、確かな学力や健やかな心と体を育んでいくことを期待しています。



＜お世話になりました！参観日・PTA総会＞

4月19日（土）の参観日には、多くの保護者の皆様、地域の方々にご来校いただき、ありがとうございました。参観授業では、どの学級の子どもも集中して話を聞いたり、しっかりと発表したりしていました。特に1年生からは、入学後わずかな期間で45分間の授業になじみ、きちんと学習している様子が見られました。

また、校内放送を使って試みたPTA総会は、多くの皆様の視聴を得ることができ、PTA活動の負担を減らす取組についてもご理解いただけたことと思います。

さらに、巨大地震などの災害や不審者等の被害から子どもたちの命を守るため、引渡し訓練にも大勢ご参加いただきました。今後も子どもたちの安全・安心を第一に、教育活動を充実させていきます。



＜初めての給食（1年）＞

1年生もいよいよ給食スタート。当番の仕方や上手な配膳などを学びながら、協力して準備や片付けをしています。元気な心と体の源である「食」を大切にする習慣も育てています！（^）！



【お知らせ】

今年度より各団体から配付依頼があったリーフレット等も、tetoru（テトル）で配信していきます。そのメールには【イベント情報】というタイトルを付記しています。

「学校行事の案内」や「学校・学年だより」など、学校からの文書との区別をしていただき、お子様に関わる大切なお知らせを確実に把握していただきますよう、お願いいたします。